
1

     P R O T O K O L L 

Vorstandssitzung   W S G vom 02.08.2019 

Anwesende:   Marco Morgenthaler 
Peter Kliemann 
Tobias Ziske 
Tanja Morgenthaler 
Florian Mörsel 
Markus Reeck  
Jens Wolbeck  

TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 

- Marco eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand, es sind 4 Gäste anwesend. 
o Tasso 
o Andreas Eggert 
o Anke und Dirk Albrecht 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 

- Kleine Korrektur zum vorletzten Protokoll: 
Pautheo von Zezschwitz erhält nicht Hallenstand Nr. 23 sondern Hallenstand Nr. 19 

- Renate Lachmann kündigt Ihren Schrank Nr. 7 

- Stefan Druschke beantragt seinen Schrank Nummer 117 mit Schrank Nr. 7 zu tauschen. Der 
Vorstand stimmt dem Wechsel zu. 

- Jens Wolbeck hat für seinen 8 mtr. Steg ein neues Boot gekauft. Dieses Boot ist für den Steg zu 
lang. Jens hatte bereits im Vorfeld mit dem Vorstand besprochen, dass die Länge bis spätestens 
Anfang der nächsten Saison auf die Vorgaben gemäß Geschäftsordnung angepasst wird.  

- Robert Stein kündigt seinen 6 mtr. Steg Nr. 36 zum 31.08.2019 

- Burkhard Adam erhält den 6 mtr. Steg Nr. 36 ab 01.09.2019. 
Die Warteliste wurde abtelefoniert. Abgesagt haben Andreas, Jonas und Jutta Sturmowski, Jörg 
und Bettina Schriever (alle am 31.07.2019) 
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- Oliver Neumann beantragt einen Hallenstand. Er erhält Stand Nr. 15 

- Daniela Reeck beantragt alle Steglängen am 19.07.2019. 
Derzeit ist kein Steg frei, Daniela kommt auf die Warteliste.  
Sie hatte erst am 18.07.2019 einen 6 mtr. Antrag beantragt, dieser Antrag wird durch den neuen 
Antrag ersetzt. 

- Antje Hamilton beantragt alle Steglängen am 19.07.2019. 
Derzeit ist kein Steg frei, Antje kommt auf die Warteliste. 

- Hakan Savci bekommt seinen gestohlenen Motor erst im Herbst ersetzt, er geht mit seinem Boot 
daher dieses Jahr nicht ins Wasser. Paultheo von Zezschwitz hat mit Ihm besprochen, dass 
Paultheo den Steg für dieses Jahr nutzen darf. Der Vorstand hat keine Einwände. Paultheo nutzt 
den Steg von Hakan ab 01.08.2019. Dies entbindet Haken nicht von der Zahlung der 
Steggebühren. 

- Andreas Eggert beantragt zum 01.09.2019 die Mitgliedschaft. Der Vorstand stimmt einstimmig 
zu. Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Andreas. Zeitgleich beantragt Andreas die 
Steglängen: 5,50m, 6m, 7m, 8m und 9m leider sind zurzeit keine Stege frei, Andreas wird 
entsprechend zum Datum 01.09.2019 auf die Stegwarteliste gesetzt. 

- Dirk Albrecht beantragt zum 01.09.2019 die Mitgliedschaft. Der Vorstand stimmt einstimmig zu. 
Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Dirk. Zeitgleich beantragt Dirk die Steglängen: 
5,50m und 6m leider sind zurzeit keine Stege frei, Dirk wird entsprechend zum Datum 
01.09.2019 auf die Stegwarteliste gesetzt. 

- Anke Zeiler-Albrecht beantragt zum 01.09.2019 die Mitgliedschaft. Der Vorstand stimmt 
einstimmig zu. Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Anke. 

- Peter Kliemann beantragt einen Schrank. Er bekommt den freien Schrank 117 zum 01.08.2019. 

- Tasso hat keinen Landliegeplatz für seine Jolle und beantragt für den Winter einen Landstand. Da 
vermutlich einige Boote dieses Jahr nicht auf dem Gelände der WSG gelagert werden, stimmt der 
Vorstand einem Landstand vom 01.10.2019 bis zum 01.05.2020 zu.  

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Die Arbeiten am Sandkasten sind angelaufen. Christoph Ellerich organisiert Gesamtablauf. 
Es ist eine Schaukel geplant, diese stellen Heike und Jens als Dauerleihgabe der WSG zur 
Verfügung, die Lieferung soll bis Mitte September geliefert werden. Der Vorstand bedankt sich 
sehr für die Dauerleihgabe. 
Die Arbeitseinsätze sind immer samstags geplant damit direkt nach Eintreffen der Schaukel Frank 
Mathwig die Betonarbeiten organisieren kann. Die Gesamtkosten für den Sandkasten ohne 
Schaukel belaufen sich ca. auf 1.000,00 €. Der Vorstand stimmt der Ausgabe mit 4 Ja Stimmen 
zu 3 Enthaltungen ab. 

- Die Plane für das Montagezelt wird bis Ende August gefertigt, danach ist das Zelt wieder voll 
einsatzfähig. 

o Das bedeutet das, das Boot von Katharina Siewert bis Ende 33. KW (16.08.2019) aus 
dem Zelt muss, für das Aufmaß. 

o Ausserdem muss bis zur 33.KW das Zeltgerüst komplett fertig geschweißt / genietet 
sein – Markus Reeck organisieren die fristgerechte Fertigstellung. 

- Florian stellt eine neue Stundenübersicht zur Verfügung, sodass sich jeder rechtzeitig um die 
Ableistung seiner offenen Stunden kümmern kann. 

- Die Brennholzvorräte am Zaun wurden komplett umgeworfen und auseinandergerissen. Ein 
langer Arbeitseinsatz wurde für das Stapeln notwendig, dieser wäre vermeidbar gewesen. Es 
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wurden Kinder oben beim wilden spielen beobachtet. Wir bitten hiermit alle Eltern eindringlich 
aufzupassen was ihre Kinder so treiben. Denn das Spielen im Verein kann durch die Wassernähe 
und den technischen Geräten auch mal gefährlich sein.  

TOP 4 - Bericht des Sportwarts 

- Auf Grund von neuen gesetzlichen Bestimmungen klärt sich grade noch das Freundschaftsangeln. 
Markus hängt eine Liste aus, wenn das Freundschaftsangeln stattfinden kann. 

TOP 5 – Sonstiges 

- Das abgesagte Sommerfest fand im kleinen Rahmen mit grillen und einer langen Tafel mit ca. 60 
Mitgliedern auf der Terrasse statt. Zum Durstlöschen haben Heike und Jens zwei kleine Fässer 
Bier für ihr neues Boot auf die Back gestellt. War ein schöner Abend.

- Zum 3. Mal gab es eine riesige Öllache im Hafen. Leider konnte bisher kein Verursacher 
ausgemacht werden. Wir bitten alle Bootseigentümer zu prüfen ob evtl. eine im Automatik 
Modus laufende Bilgenpumpe Öl in den Hafen pumpen könnte.  Bitte verständigt den Vorstand 
falls wieder eine Öllache im Hafen gesichtet wird. Wir müssen den Grund unbedingt ausmachen, 
ehe jemand den Hafen dicht macht. 

- Da unser Trecker noch nie das Gelände verlassen hat, möchten Florian und Frank Druschke den 
Trecker mit roten Kennzeichen mal wieder auf die Strasse bringen und eine gemeinsame 
Kremserfahrt planen. Der erste Terminvorschlag ist der 14.09.2019, wenn es nicht regnet. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 06.09.2019 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 

Protokollführung 
Jens Wolbeck 


